

### Visita del Comité Asesor de PaSCoR

Cada año el Comité Asesor de PaSCoR se reúne con el Equipo PaSCoR para ver el progreso del programa, atender las preocupaciones de los estudiantes y ofrecer recomendaciones para mejorar el desempeño del mismo. Este año la reunión se llevó a cabo durante los días 31 de enero y 1ro de febrero, en la Sala Eugene Francis del Recinto Universitario de Mayagüez.

En esta visita participaron: Wayne C. Johnson, Director de Relaciones Universitarias de Hewlett Packard y presidente del Comité Asesor, Andrew Bernat de la National Science Foundation; Sara Bernier de la Junta de Planificación de Puerto Rico; Isadore Davis de Raytheon Systems Corporation; John Hairston del NASA Glenn Research Laboratory; María M. Irizarry del U.S. Geological Survey; Marla

Pérez Davis de NASA Glenn Research Center; Narayanaswamy Radhakrishnan del US Army Research Laboratory; y Brian Slater de Ohio State University. Por parte de PaSCoR estuvo presente el Equipo PaSCoR compuesto por el Comité Ejecutivo, los investigadores y estudiantes.



**Comité Asesor y Equipo PaSCoR**

La agenda comenzó en la mañana del jueves 31 de diciembre, donde se presentaron los planes del Programa para el año 2001-02. Luego el Comité Ejecutivo de PaSCoR discutió los retos que enfrentará para el año 2002-2003.



Una vez se discutieron esos asuntos, los estudiantes que participan del programa, presentaron los afiches con los resultados de sus investigaciones. El Comité Asesor, facultad, y toda la comunidad universitaria tuvo la oportunidad de interactuar y observar los excelentes trabajos, fruto del esfuerzo de de los estudiantes.



## Estudiantes y sus afiches



Al final de la mañana del primer día, el Dr. Narayanaswamy Radhakrishnan del US Army Research Laboratory, ofreció una conferencia muy amena “*Career Opportunities in Science & Engineering*”, que disfrutaron todos los presentes.

Al Comité Asesor le interesa escuchar las opiniones de los estudiantes y por ello en la tarde del 31 de enero, el mismo se reunió con los estudiantes y las preocupaciones no se hicieron esperar.



Los estudiantes expresaron sus inquietudes sobre la necesidad de aumentar el número de computadoras y programas para el laboratorio de PaSCoR. Inmediatamente el Comité Asesor tomó acción y resolvió. Gracias a esto, Hewlett Packard donó 5 computadoras para el laboratorio y los programas correspondientes los proveerá el Programa.

Ya en la tarde, el Comité Asesor hizo las recomendaciones pertinentes según los informes presentados y se procedió a discutir los mismos.

Para terminar la agenda del día, el Comité Asesor y algunos profesores cenaron juntos.

En la mañana del 1ro de febrero, el Comité Asesor se reunió con los Decanos y Directores de Departamentos

para hablar sobre el apoyo a PaSCoR y conocer el impacto del Programa en cada uno de los Departamentos.



**Investigador  
Johannes Schellekens**

A medio día se celebró una actividad muy especial. Con la presencia del Rector, Prof. Pablo Rodríguez, se reconocieron los estudiantes y profesores destacados en el Programa PaSCoR. Estos fueron: Roy Ruiz, Ruth Rieckehoff, Miguel Román, Prof. Luis Olivieri y la Prof. Linda Vélez.



La visita del Consejo Asesor finalizó con una cena auspiciada por el Municipio de Mayagüez.

Gracias al esfuerzo de muchas personas, esta importante reunión fue todo un éxito.

